

De : personnel-bounces@mailman.cegepssherbrooke.qc.ca [personnel-bounces@mailman.cegepssherbrooke.qc.ca] de la part de Communications [Communications@cegepssherbrooke.qc.ca]

Envoyé : mardi 2 avril 2019 13:26

À : 'personnel@cegepssherbrooke.qc.ca'

Objet : [Personnel] Message de la directrice générale

Chères et chers collègues,

Je vous écris à la suite de l'assemblée du syndicat du personnel enseignant du Cégep qui s'est tenue hier soir et au cours de laquelle une résolution a été votée réclamant ma démission, voire mon licenciement par le Conseil d'administration.

Je vous avoue bien humblement être dévastée par cette nouvelle. Je ne comprends pas pourquoi nous en sommes arrivés à tant d'agressivité alors que nous sommes toutes et tous habités au plus profond de nous par notre mission éducative auprès des jeunes et des adultes.

J'œuvre au Cégep depuis maintenant plus de 33 ans dont presque 10 ans à la direction générale. J'ai travaillé avec amour et avec acharnement en mettant mes compétences et toute l'énergie dont j'ai été capable au service de notre noble mission en dépit des moments difficiles qui ont ponctué les dernières années de notre vie institutionnelle. Si j'ai pu trouver au Cégep beaucoup de satisfaction, c'est grâce à l'engagement de vous toutes et tous qui formez notre communauté collégiale et grâce à tous ces étudiants et étudiantes qui ont choisi de venir chez nous et qui m'ont aidée à évoluer.

Je vais devoir prendre un pas de recul un certain temps et réfléchir à ce que je pense être la meilleure chose à faire, tant pour moi que pour le Cégep. Vous pourrez entre temps compter sur mon équipe de direction, des personnes fidèles et dédiées sur lesquelles j'ai toujours pu compter.

C'est avec affection que je vous transmets mes salutations.

Marie-France Bélanger
Directrice générale